

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo
-------	--------	------	------	--------

08/03/2015 EL SUR DE (CONCEPCION-CHILE) 19 4 LAS MUJERES: AVANCES Y DESAFIOS

## Las mujeres: avances y desafíos

La conmemoración del Día Internacional de la Mujer, que hoy día se celebra con bombos y platillos, debiera hacernos reflexionar sobre el aporte que día a día las mujeres realizan desde distintos ámbitos en nuestra sociedad.

No hay muchas instancias que nos permitan recordar las dificultades que hemos tenido que enfrentar, y que incluso en algunos ámbitos aún se mantienen, para ir avanzando en la tan anhelada igualdad de derechos y oportunidades.

Desde luego las diversas actividades que se realizan el día 8 de marzo son bienvenidas, sin embargo lo que esperamos es que en forma permanente podamos conocer avances concretos, con el objeto de terminar con esas discriminaciones. Aunque parezca reiterativo, no tenemos ninguna duda de que hay que colocar todos los esfuerzos, los énfasis y las prioridades para abordar estos temas.

Vemos a diario que cientos de mujeres se esfuerzan por salir a trabajar fuera de su hogar, para aportar. Que otras piden y necesitan ayuda para terminar con la violencia innecesaria e

injustificada, hacia su persona y su integridad. Que otras mujeres anhelan una participación activa en política y en cargos de decisión. Así también otras solicitan igualdad de las remuneraciones por el ejercicio de los mismos cargos. Y a otras muchas, con urgencia, nos interesa la corresponsabilidad familiar, porque sabe-

mos que la igualdad debe ser una realidad tanto dentro como fuera del hogar.

Sin duda, la conmemoración de este Día de la Mujer será distinto. Hace pocos días se realizó en nuestro país la Cumbre ONU Mujeres, que concluyó con la firma de un "Llamado a la acción". Por cierto, ese documento es una

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo
-------	--------	------	------	--------

08/03/2015 EL SUR DE (CONCEPCION-CHILE) 19 5 LAS MUJERES: AVANCES Y DESAFIOS

esperanza, una ilusión que nos anima, nos motiva y nos entusiasma, ya que se ha planteado como meta terminar con la desigualdad de género en el año 2030.

Pudiera parecer que falta mucho. Sin embargo debemos recordar que pasaron muchos años en lo que las mujeres fueron in-

visibilizadas e ignoradas, impidiéndoseles la participación, el sufragio femenino, el acceso a cargos públicos, el derecho al trabajo y a la formación profesional.

Hoy día sólo queremos avanzar, y para ello debemos trabajar sin descansar ni desmotivarnos para que las nuevas generaciones puedan contar con esa ver-

dadera igualdad que se pretende alcanzar el 2030. Por el momento, sigamos celebrando, sigamos reconociendo todo el aporte que las mujeres de nuestro país realizan a nuestra sociedad. Para todas ellas "Feliz Día de la Mujer".

**Claudia Hurtado,**  
coordinadora  
Formación Sello,  
UDD

